

**REGION METROPOLITANA
PROVINCIA DE MELIPILLA
ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE ALHUE**

SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO N° 064

En Alhué, a Doce días de Mayo del Dos Mil catorce, en nombre de Dios y la Patria, se inicia sesión Ordinaria de trabajo, sesión sesenta y cuatro en orden del H. Concejo Municipal, del período 2012-2016, siendo las 09:25 hrs. con la presencia de las siguientes personas.

SR. ROBERTO TORRE HUERTA	ALCALDE
SR. DANILO SALAZAR MORALES	CONCEJAL
SR. HUGO LAZO SEGOVIA	CONCEJAL
SR. ROBERTO ARAVENA MIRANDA	CONCEJAL
SR. MARIO HUERTA MORA	CONCEJAL
SR. LUIS NUÑEZ PEREZ	CONCEJAL
SRA. NANCY COFRE QUIROZ	CONCEJALA
SRTA. MARIA EUGENIA ALARCON H.	SECRETARIA MUNICIPAL (S)

TABLA:

01. ACTA ANTERIOR
 - N° 060 PENDIENTE (POR PROBLEMAS TECNICOS, DE ULTIMO MINUTO NO SE HA PODIDO ENTREGAR)
 - N° 061 PENDIENTE
 - N° 062 PENDIENTE
 - N° 063 PENDIENTE
02. PROYECTO DE ALUMBRADO PUBLICO HACIENDA ALHUE.-
03. PROYECTO VEREDAS HACIENDA ALHUE.-
04. PROYECTO POSTA HACIENDA ALHUE.-
05. APROBACION PARA GASTOS DE OPERACIÓN Y MANTENCION PROYECTOS:
 - ADQUISICION VEHICULOS MUNICIPALES, COMUNA ALHUE.-
 - ADQUISICION RETROEXCAVADORA COMUNA ALHUE.-
06. VARIOS

PUNTO N° 1. ACTA ANTERIOR:

Sr. Roberto Torres Huerta: Muy Buenos días vecinos, como vecinos como dijimos que íbamos a volver aquí estamos nuevamente.

Se da lectura a la tabla.

Con respecto al acta anterior, señorita María Eugenia (Secretaria Municipal (s)

Srta. Secretaria Municipal (S): En relación a las actas se solicitan las disculpas, al concejo y al Alcalde por el retraso que se han suscitado, comprometiéndome a entregarlas el próximo viernes.

Sra. Cofre (Concejala): Entendiendo las disculpas, de igual forma considero que es una situación que se viene repitiendo y cada vez se van sumando más actas, lo que hace complejo transcribir, por lo que considero que se deben entregar semana a semana.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): También quisiera comentar a los vecinos que una de mis prioridades y la del Concejo Municipal es poder tener el Consultorio, dado a que la posta existente data de muchos años y no se encuentra en buenas condiciones. Nosotros estamos trabajando en el proyecto del consultorio el cual se llama CESFAM (Centro de Salud Familia), actualmente se está sacando el R.S (Rentabilidad Social), durante este año para que el próximo año hacer el CESFAM (Centro de Salud Familia). Yo estuve en conversaciones con el Director de Salud Occidente, a quien se ha informado de la realidad de Alhué en relación al tema de salud, como ejemplo; que nos encontramos a más 100 km del hospital base en donde se derivan todas las urgencias. El Director de Salud la semana pasada me informa que existe la posibilidad de postular un SAR (Servicio de Urgencia de Alta Resolutividad), el cual permitiría que los médicos puedan dar respuesta inmediata a los pacientes, dado que este centro tendría sala de rayos, sala de laboratorio. El día miércoles pasado funcionarios del municipio se reunieron con el director del servicio, quien explico de la postulación del proyecto y en relación a todos los requisitos que se solicitan se pide el apoyo de la comunidad por medio de su firma, de los habitantes y organizaciones sociales de la comuna. Por lo tanto van a pasar funcionarios del municipio solicitando su firma.

Otro tema es mencionar que llegó la motoniveladora y se arreglara dos callejones que estaban pendiente, las Ornillas y el donde vive don Octavio Pinto.

Sr. Marco Carrasco (vecino): Quisiera comentar que nosotros no tenemos puesto el nombre del callejón, tiene un nombre de un árbol.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Lo que los vecinos deben hacer, es seleccionar el nombre y elevar solicitud de aprobación al concejo municipal.

Sr. Pablo Acuña (vecino): Lo que yo entiendo es que ha costado mucho que se pongan de acuerdo, por ello considero que el municipio debiera asignar un nombre.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Lo que vamos a realizar vamos a verlo con el abogado municipal nos pueda clarificar.

PUNTO N° 2: PROYECTO ALUMBRADO PÚBLICO HACIENDA ALHUE

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Bueno la vez pasada cuando estuvimos en concejo acá mencionamos que se iba a realizar un proyecto de Alumbrado para la comuna que incluye esta localidad

también, comentarles que el proyecto se presento, se adjudico y ya se encuentra financiado. Son alrededor de Mil Ochenta millones.

Lo que se va a recambiar la luminaria publica por una con mas potencia e instalar en los lugares en no existen y que estén contemplado dentro de este.

Se realiza presentación por parte de equipo de Secplac; srta. Guianina Aracena y se adjunta. Correspondiente al sector Hacienda Alhué.

Cierre del Punto n° 2.

PUNTO N° 3: PROYECTO VEREDAS HACIENDA ALHUE.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): El tema de las veredas también la mencionamos la vez pasada, estas se postularon y ya se encuentran aprobadas. Se ejecutarán las veredas durante este año.

Srta. Guianina Aracena (Equipo profesional Secplac): Bueno como se explicaba son el proyecto de las veredas abarca al sector de la línea y el de la cuesta. El lado de la construcción de las veredas, dependerá del proyecto de APR. (Comité de agua Potable Rural).

Se realiza presentación y se adjunta.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): El comité de Agua Potable se encuentra en la elaboración de un proyecto, para ampliar el APR, a lo cual no nos querían dejar ejecutar el proyecto mientras nos se ejecutara ese proyecto; pero llegamos a un acuerdo con Vialidad y el comité de APR, se llegó al siguiente acuerdo, como el APR tiene sus instalaciones de la matriz en zig –zag, nosotros con el proyecto de las veredas se va adecuar a la matriz del APR. Es la forma como vamos a hacerlo.

Las veredas serán convencionalmente más amplias, permitiendo el tránsito peatonal, tránsito en bicicleta, según lo que conversamos las veredas son más seguras que una ciclovía y lo otro el costo de la ciclovía es más elevado y presupuesto que se tenía no nos alcanzaría.

Nosotros estamos con anteproyecto, a lo cual la empresa que se adjudique este proyecto deberá realizar el proyecto.

Por lo tanto los compromisos adquiridos con ustedes el año pasado ya están, se encuentran financiados y se van a ejecutar.

Cierre del punto n° 3

PUNTO N° 4: PROYECTO POSTA HACIENDA ALHUÉ

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Otro tema que tenemos es la posta de Hacienda Alhué.

Srta. Guianina Aracena (Equipo profesional Secplac): El proyecto se llama Reposición y Relocalización de la posta Hacienda Alhué. En relación a su relocalización se cambiaría al lado de la escuela del sector. Actualmente el proyecto se encuentra en estado de diseño, el cual debe ser aprobado por el Servicio de Salud y posteriormente se postula a financiamiento.

Se realiza presentación y se adjunta.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Bueno el tema de la posta vecinos, es lento, hipotéticamente debiera estar el proyecto de aquí a fin de año, dado a que se solicita una gran cantidad de documento. Por lo tanto por las características del sector en relación a la distancia, nosotros estamos viendo que cuando se implemente la nueva posta poder disponer de un vehículo, quizás no una ambulancia, pero un vehículo que permita el desplazamiento del personal que estará ahí y si en la eventualidad de ir a buscar algún paciente.

Quizás la ubicación de la nueva posta, va hacer incomodo para algunas personas, pero habrá una mejor infraestructura y atención.

Sr. Marco Carrasco (vecino): Yo quisiera consultar si se podría, implementar algún sistema de llamar para el tema de las horas médicas, dado que para obtener una hay que estar alrededor de las 05:00 de la madrugada y a veces no se alcanza horas.

Sr. Víctor Loyola (Director Departamento de Salud): Lo ideal sería que nadie llegara tan temprano para obtener una hora con el médico. Usted tiene el conocimiento de cuantas veces, viene el médico en la semana, dado a que hace un mes que se está entregando atención médica en varios, días y en distintos horarios.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Por lo que es necesario que los vecinos, conozcan que las rondas en Hacienda Alhué han aumentado.

Sr. Víctor Loyola (Director Departamento de Salud): También es importante mencionar que los dirigentes participen al Consejo Consultivo de Salud.

Sra. Vecina (1): Mire yo hace un año un mes que vivo acá, nosotros no tenemos nada, información cero, nadie viene acá. La idea es planificar y que la información llegue a todos.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Bueno vecina lo que usted dice es cierto, yo como Alcalde y El Honorable Concejo Municipal, queremos que los recursos se distribuyan en toda la comuna.

No se si ustedes saben de un convenio con Codelco, que estamos financiando una serie de profesionales del área médica.

Sr. Pablo Acuña (vecino): Sabe lo que ocurre, la gente no se interesa. Aquí hay un problema la gente no quiere integrarse, porque aquí cada uno puede acercarse a su Junta de Vecinos o si no crearla, yo creo señor Alcalde, aquí nosotros como vecinos pedimos y no aportamos nada y como podemos aportar, es informándonos.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Saben que vecinos considero, yo creo que hay una incredulidad de parte la comunidad. Pero organizados vecinos van a trabajar mucho mejor.

Sr. Vecino (2): Quiero hacer una consulta es la primera reunión que se realiza.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): La segunda.

Sr. Vecino (2): Quiero felicitarlo, creo que será muy beneficioso para toda la comunidad, creo que hay que mejorar la información, pero me da pena la cantidad personas que hay, a pesar que la invitación se entrego, creo que hay falta de interés. Si bien ustedes siempre están muy expuestos a críticas, por lo que es importante felicitar. Muchas gracias por toda la gestión que están haciendo.

Sra. Vecina (3): Yo quisiera comentar en relación al tema de la basura, en principio el camión no ingresa al callejón y además nos van a dejar basura y el otro problema es los cazadores ya no tienen respeto

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Lamentablemente el tema de la basura es generalizado en toda la comuna. Lo que yo recomiendo es denunciar, tomar la patente del vehículo y denunciar.

Sra. Vecina (1): Nosotros tenemos que pagar por concepto de basura.

Sr. Lazo (Concejal): Todavía no.

Sra. Cofre (Concejala): Haber viendo el tema de basura, visualizo y de acuerdo a que el tema se ha visto en otros sectores, la recolección de basura municipal, esta quedando pequeño, un camión ya no alcanza. Creo que es uno de los problemas de fondo y la mala costumbre de botar la basura.

En relación al pago de recolección de basura, si bien ya se encuentra aprobada la Ordenanza Municipal de Cobros, se partió con el cobro de los negocios, aun no se ha realizado con el cobro domiciliario, pero hay varias excepciones.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Haber la concejala ha graficado muy bien en lo que respecta a las ordenanzas, pero también influye lo que es la Ficha de Protección Social, se considera que alrededor del 80% de la comuna no pagaría el retiro de la basura. En el transcurso del tiempo va a llegar el informativo correspondiente.

El tema del acceso del camión de basura a los callejones, no se puede realizar dado al tema de tiempo y no da abasto para ingresar a todos lados. Por lo que este tema se está revisando, para mejorar el servicio. Lo que nosotros queremos establecer que con otro camión podamos pasar por los sectores recogiendo; cosas en desuso.

Sra. Vecina (4): Nosotros queremos saber porque los container que habían para la basura, hay particular los retiraron y lo guardaron, yo me ofrezco a tener 2 fuera de mi casa.

Sr. Pablo Acuña (vecino): Haber por medio de un proyecto se obtuvieron 7 container, en ese minuto el compromiso adquirido por quienes participaron fue limpiarlos, sacar la basura. Pero nadie se preocupó de ellos. Ese es el gran problema, los vecinos no se van a preocupar y no se preocuparon, por eso los vecinos que lo tenían en frente lo guardaron. Los vecinos no se imaginan del costo que tiene el municipio en relación al tema de la basura.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Nosotros estamos en vías de crear un Departamento de Aseo y Ornato, que es necesario. Pero como ustedes dicen el tema es organizarse, para el cuidado de la basura, ser responsable.

Sr. Pablo Acuña (vecino): Otra consulta, nosotros tenemos problemas con el tema de los paraderos, hay dificultades en invierno y verano para los vecinos, hay en varias partes.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Yo lo vi con el Secplac y hay considerado para Hacienda Alhué, pero se deben postular y los proyectos se demoran, hay que tener paciencia.

Sr. Manuel Pinto (vecino): A mi me ha tocado ver que hay gente de aca que queda sin hora medica y son ocupadas por personas de otro régión, Santa Inés, Valdebenito.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Efectivamente eso sucede, una consulta don Víctor Loyola, se puede negar la atención a personas que son de otra comuna.

Sr. Víctor Loyola (Director Departamento de Salud): No la urgencia no se puede negar, además se atiende fonasa, a esa persona si es de otra comuna se debe borrar de esa y registrar en nuestra comuna, pero las personas se niegan a realizar a ese proceso.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Haber lo que sucede en Alhué en relación a la salud, no se ve en otras comuna de la provincia, nosotros desde el presupuesto municipal invertimos una gran cantidad de recursos, lo que nosotros entregamos en bueno. Tenemos un convenio financiado por Codelco para los médicos, que son variados especialistas (Psiquiatra, Internista, Pediatra), atención las 24 hrs. del día y el fin de semana con un doctor en urgencia. Uno se siente orgulloso de las acciones que se han implementado, pero debemos difundirlo mas. Lo que quiero decir tenemos que mejorar muchas cosas, pero hemos realizado varias.

Srta. María José Contreras (Jefa del Departamento de Social): Nosotros desde el año pasado hicimos, reuniones en territorio para informar, pero llegó muy poca gente, por eso es importante tener convocatoria, que ustedes asistan.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Vecinos nosotros vamos a buscar la mejor estrategia para comunicarles la información, pero es necesario que ustedes se organicen.

Sra. Vecina (5): Que pasa en relación a que carabineros viniera a la escuela cuando los niños ingresan por la mañana, vino una vez y después que los niños ingresaran. Dado a que los vehículos no respetan, hay exceso de velocidad.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Yo lo volveré a revisar con el Sr. Carballo.

Cierre del punto n° 4

PUNTO N° 5: APROBACIÓN PARA GASTOS DE OPERACIÓN Y MANTENCIÓN PROYECTOS.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): El año pasado como municipio postulamos a 3 camionetas, una de esas, al fondo Gobierno Regional, vía intendencia, circular 33, para lo cual necesitamos la aprobación del consejo municipal de los gastos de Operación y Manutención, costos asumidos por el municipio.

Se realiza presentación y adjunta.

Sr. Salazar (Concejal): Esos costos son parte del presupuesto 2015.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Si.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Coloca en votación, la Aprobación para Gastos de Operación y Mantención de Proyectos.

Sr. Huerta (Concejal): Aprobada.

Sr. Aravena (Concejal): Aprobada.

Sra. Cofre (Concejala): Aprobada.

Sr. Lazo (Concejal): Aprobada, con la observación realizada en relacion al permiso de circulación.

Sr. Salazar (Concejal): Aprobada

Sr. Núñez (Concejal): Aprobada.

Sr. Alcalde: Se aprueba por unanimidad el aporte para costos de Operación y Mantención

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): la Aprobación para Gastos de Operación y Mantención de Proyectos.

Sr. Huerta (Concejal): Aprobada.

Sr. Aravena (Concejal): Aprobada.

Sra. Cofre (Concejala): Aprobada.

Sr. Lazo (Concejal): Aprobada.

Sr. Salazar (Concejal): Aprobada

Sr. Núñez (Concejal): Aprobada.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde):: Se aprueba por unanimidad el aporte para costos de Operación y Mantención,

Se cierra el punto n° 5

PUNTO N° 6: VARIOS

Sr. Huerta (Concejal): No tengo varios.

Sr. Núñez (Concejal): Yo quería hacer una acotación y al problema de basura que se vio anteriormente, en relación a la Ficha de Protección Social, que aun esta en veremos por el tema del cambio de gobierno.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): En relación a ese tema, la nueva ficha no se lanzaría. La sra. del Departamento Social nos puede explicar.

Srta. María José Contreras (Jefa del Departamento de Social): Nosotros tuvimos reunión en el Ministerio de Desarrollo Social, y nos informaron que la nueva ficha no iría porque no se pudo sacar la puntuación de los datos de las variables, a lo cual se seguiría trabajando con el instrumento de la FPS (Ficha de Protección Social), por lo que las personas que tengan actualizaciones (nacimiento, fallecimiento del algún integrante, llegada de algún integrante etc...), deben acercarse al Departamento Social para solicitar la actualización. También se nos informa de parte del Ministerio que trabajarán en un nuevo instrumento.

Sr. Núñez (Concejal): Que bueno porque yo he conversado con personas, que mantienen un puntaje muy alto.

Srta. María José Contreras (Jefa del Departamento de Social): Dejar algo muy en claro, nosotros como municipio no ponemos el puntaje. Nosotros aplicamos la encuesta de acuerdo a la información que ustedes mismos entregan.

Sr. Núñez (Concejal): Otro varios es en relación a la sala de integración de la escuela de Hacienda Alhué, a lo cual invito a que podamos ir a revisar. Si bien se realizaron mejoras. Pero la sala esta en malas condiciones.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Nosotros hemos invertido bastante recursos en las escuelas, pero a las escuelas llegan una cantidad de recursos por medio de Programas, en donde los directores de las escuelas pueden priorizar según sus necesidades, como por ejemplo; el FAGEM, la directora don Luis no lo vio por esa vía.

Sr. Núñez (Concejal): No, se priorizo por el cierre perimetral.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Esta bien estoy de acuerdo con lo que hizo la directora, pero hay cosas que priorizar, dado que los recursos son escasos, lo que nosotros invertimos en educación como

municipio son alrededor de setecientos millones aproximadamente, para poder todo prestar un mejor servicio, provocando un déficit en el presupuesto.

Sr. Núñez (Concejal): Conuerdo con usted Alcalde en la inversión de recursos, pero considero que sala integración hay que poner atención.

Yo también estuve en la escuela del Asiento, quien me manifestaba que la sala de Kínder y Pre-Kinder los baños están en malas condiciones.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Una consulta la Directora de la Escuela informaría al DAEM.

Sr. Núñez (Concejal): Lo desconozco lo averiguaré.

Otro de los varios, es el problema el cual esta relacionado, con la falta de profesionales de específico que pertenezcan al área de Diferencial, para atender a los niños de las diferentes escuelas, dado a que esta el caso de la sra. Maribel Cerda, considero que esta situación debe ser vista.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Yo lo hable con la Jefa del Daem (s), sra. Carmen Paz Díaz, en relación al PIE (Proyecto de Integración Escolar), ella me ha comentado que ha sido difícil encontrar a un profesional, a lo cual ella quedo de solucionar.

Sr. Núñez (Concejal): Otro varios es lo que me han manifestado desde el sector de Talami en relación a poder construir un paradero específicamente en la vuelta de la Capilla.

Otro caso que pertenece a la localidad de Talami, que es don Aníbal que vive en condiciones muy malas y el otro caso es una señora que vive con su hijo que se llama Evelio, para ver si la señorita María José lo tiene en conocimiento.

Sr. Roberto Aravena (Concejal): No tengo varios.

Sr. Salazar (Concejal): Quería saber que pasa con el caso de Brayan Guzmán.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Si es una situación que se está revisando.

Sr. Salazar (Concejal): Los vecinos del sector de los perales, se están quejando porque todos los días se corta la luz.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Se solicitaron las reuniones pertinentes, el administrador se está comunicando para poder agendar y concretar la reunión.

Sr. Pablo Acuña (Vecino): La locomoción era un tema en Alhué, y yo quisiera felicitar al señor Alcalde y al consejo, por la decisión de permitir el acceso de una nueva locomoción para la comuna. Hoy vemos el fruto, más horario, valores adecuados a los vecinos.

Sr. Salazar (Concejal): Otro varios el año pasado en el concejo de pincha vimos dos paraderos en ese sector, al otro lado del Badén y en la pasarela.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Lo vamos a ver y lo contemplaremos, para postular a un proyecto. Srita. Guianina serian 10 paraderos y postulamos a un PMU.

Sr. Salazar (Concejal): Lo otro hay luminarias quemadas en la Población Ignacio Carrera Pinto.

Sra. Cofre (Concejala): Primero que todo, quisiera felicitar a las mamás presentes, ayer fue el día de la madre muchas felicitaciones.

En segundo lugar es cierto y reiterando lo que mencionaba el Alcalde, los invito a asociarse, en las diferentes juntas de vecinos. Lo otro transmitir la alegría de los proyectos que van en beneficio de ustedes mismos, a lo cual los invito a participar.

Sr. Lazo (Concejal): Considero que es bueno felicitar, la semana anterior fue el caso de Patricio Adarme con la Maratón, este fin de semana fue Berta Holgado con un programa en la radio Universidad de Chile.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Bueno ha sido un año complicado no ha sido sencillo buscar estos recursos, pero gracias a dios nos han ayudado mucho. Entonces hablamos de proyectos por un lado, pero estamos con muchos problemas administrativos por otro lado. Hay funcionarios con sumario, el director de Obra el Secretario Municipal, El Director de Educación, el Director de Salud yo no quise seguir con el. Este Alcalde y el consejo no nos íbamos a quedar callados, habían muchas irregularidades.

A nosotros nos encantaría solucionar todos los temas, pero debemos priorizar.

Sr. Lazo (Concejal): Lo otro contarle a los vecinos de la reunión con Codelco.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Tenemos una reunión pendiente con el Gerente de Codelco sr. Flavio Angellini, dado a que se pondrá en marcha la otra etapa de los trabajos en el embalse, a lo cual nosotros estamos solicitando que se de prioridad de trabajo para las personas de la comuna de Alhué. Prioritariamente que sea a las personas, de las áreas intervenidas, es decir Santa María, Hijuelas de Pincha. Pero vamos a informar a ustedes de los resultados de la reunión

Srita. Secretaria Municipal (S): Yo tengo dos varios, correspondiente a solicitud de permiso.

1.- Para instalación de puesto de venta de bazar y plantas, sábados y domingos en Plaza de Armas. Flores.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Que opinan los señores concejales.

Sr. Lazo (Concejal): Si estoy de acuerdo.

Sra. Cofre (Concejala): Haber considero que se debe regular los espacios que se entregan, estoy de acuerdo con que se instalen.

Sr. Salazar (Concejal): Si.

Sr. Núñez (Concejal): Si

Sr. Aravena (Concejal): De acuerdo

Sr. Huerta (Concejal): Haber considero, en algún momento la calle Juan Sereño fue pensado en un paseo peatonal, podría ordenarse y distribuirse ahí, y como dice la concejala, acotada los espacios.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Si ese es un tema que se debe regular, además nosotros tenemos el proyecto de remodelación de la plaza. Lo ideal es que el día de mañana podamos hacer un lugar para tener una feria artesanal, queremos hacer un Centro Cultural,

Srta. Secretaria Municipal (S): La otra solicitud es de Don Crisóstomo, quien solicita permiso para instalar un puesto de flores, en cancha de carrera.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Eso se debe revisar, dado a que hay que ver si es un bien de uso público. Pedir al Director de Obras que se pronuncie referente al tema.

Sr. Roberto Torres Huerta (Alcalde): Damos por cerrada la sesión,

Srta. Secretaria Municipal (S): Se cierra la sesión, siendo las 12:40 hrs.

Transcribe Acta: María Eugenia Alarcón Huerta

RATIFICAN CON SU FIRMA:

SR. ROBERTO TORRES HUERTA

SR. DANILO SALAZAR MORALES

SR. HUGO LAZO SEGOVIA

SR. ROBERTO ARAVENA MIRANDA

SR. MARIO HUERTA MORA

SR. LUIS NUÑEZ PEREZ

SRA. NANCY COFRE QUIROZ

SRTA. SECRETARIA MUNICIPAL (S)